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第２２回例会 

 

会 報 No.1171 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：齊藤伸明、副会長：平野正博、幹事：水谷朱美、出席・会報委員長：坂牧博美 

令和 4 年 2 月 16 日(水) 18：30～20：00 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ 担当：R 情報・研修・会員選考 

ロータリーソング「我らの生業」/「四つのテスト」：鈴木 康代 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 2 月 2 日修正出席率 ビジター 

52 名 46 名 6 名 16 名 65.22％ 73.91％ 0 名 
 

会長挨拶                   齊藤 伸明 会長  孫便り IAC として自主的に再開しています。豊橋
東 RC としても支援していくことが大切になって
くると思います。また、桜丘学園孫便り IAC＝孫便
りの会という、位置付けで活動頂けること、4 月か
ら桜丘学園の HP に IAC のページを追加頂けるこ
とを確認しました。今後、月に 1 度の IAC 例会に
福井さんと共に参加し、RC 例会時の委員会報告等
を通して皆さんと共有したいと思います。続いて、
今年の IAC がどのような動きをしているか、柳瀬
委員長に聞きたいと思います。 
柳瀬 秀昭 青少年奉仕委員長 コロ
ナ禍で活動が出来ず、顧問の先生も戸
惑っておられましたが、RC、RAC、
IAC の合同事業として開催される 3
月 20 日の植樹には、桜丘学園孫便り
IAC からも沢山の方が参加予定です。 
西 委員長 情報集会では、会員増強により新しい
風を吹き込むことが良い方向への原動力になると
いう意見もありました。馬淵委員長、今年度の会員
増強について一言、お願いします。 
馬淵 紀充 会員増強・職業分類委員長 
会員増強に皆さんどうぞ、ご協力頂け
れば有難いと思います。会員増強と公
共イメージ向上は親和性があるなと
思います。HP などで楽しい雰囲気を
伝えていければと思います。 
西 委員長 コロナ禍ではありますが、今年度の増
強にご協力をお願い致します。最後に前向きなチェ
ンジロータリーについて白井さんにお話頂きます。 
白井 康仁 さん 豊橋東 RC は親睦
から奉仕へ、内から外への動きが出来
ていると思います。なぜそれが出来て
いるのかをクラブ誕生の歴史ととも
に話したいと思います。クラブ発足当
時の 23 人の経験者が、こうした方が良いだろうと
いう事で作り上げた DNA が出来、それが東クラブ
の良い所だと思います。良いところは残して、変え
る所は変えていっていければと思います。 

2 月にはいって花粉症の季節となりました。花粉症

かコロナか判断がつきにくいです。中国の故事で「同

病相哀れむ」の後に「同憂相救う」と続く。憂いが続

く日々にこそ、思いやり、寛容さは忘れずにいたい。 

本日のプログラム      クラブフォーラム        

『情報集会を終えて』 
西 崇秀 R 情報・研修・会員選考委員長 
5 回開催された情報集会の結果の報告
をします。今年度の情報集会は地区方針
の「チェンジロータリー」をテーマに議
論いたしました。様々な意見を纏めたも
のを皆さんへお配りしました。ロータリーの寛容論と
しての親睦と奉仕は並列であるという事を念頭に置
き、個々の考え方を尊重しながらクラブが存続するこ
とが良いと思います。突然のふりとなりますが、今後
のクラブの在り方について、意見を頂ければと思い何
人かに発表頂きたいと思います。快く受けれ頂き、友
情を持ってご協力頂ければ有難いです。まずは RC に
入る前と入った後の印象を佐原さんに伺いたいと思
います。 
佐原 太郎 さん 入る前の印象は、色々
な団体がある中で、高貴な場所というイ
メージでした。入ってからは、普段出会
わない方とも接する事が出来、週 1 の
例会が待ち遠しく、色々な方々と触れ合
えることが楽しみだと感じる様になりました。 
西 委員長 次に今年の公共イメージ向上について、
どのような行動が出来ているかを、柴田委員長から聞
きたいと思います。 
柴田 國汎 公共イメージ向上委員長 
HP や Facebook での発信を増やそうと
取組んでいる内に、色々な可能性がある
な、と感じています。向山梅林公園に数
年前の事業で植樹した梅の看板を修繕
する作業を 1 月に白井さん、荒木さん、佐原さんと行
いました。その際、梅の成長を随時発信できて行けた
らいいね、と話が出たのでその後、定期的に撮影をし
ています。近々、例会場で発表したいと考えています。 
西 委員長 次に、私が会長時に立ち上げた IAC につ
いて、満田康一桜丘学園長、顧問の先生、当時幹事の
福井さんと私で、先日確認したことを少し話したいと
思います。まず、桜丘学園生徒会による東北復興支援
の募金事業は、震災後 10 年で区切りとなりましたが、 

５分間スピーチ       新本 康欽 さん   

友達であるバーのマスターから教
わったバーでのマナーを 10 個紹介し
ます。マナーの意味は、ルールや常識
と言うより、お店の方や周りの方へ迷
惑を掛けないという思いやりを持っ
た飲み方をするという意味があると教わりました。 

原稿：佐原 太郎 さん／写真：柴田 國汎 さん 

クラブテーマ 心はひとつ One for all,all for one 

               「一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために」 

ＲＩテーマ 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

SERVE TO CHANGE LIVES 


